
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 栴檀年長組･一中吹奏楽部･境小３年及び児童ＰＴＡ有

志が開幕行事やボランティアでまつりを支えました。今

後は児童生徒が企画から参画する方向をめざします。 

またＣＳコーナーでは地域の｢ひと･もの･こと｣の写

真や資料を展示しました。｢市民運動会やとんど祭が続い

ているのはうらやましい限りです。私たちも住民同士の繋がりを

大切にしていきたいと思います。｣(米子市から来場された方) 
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文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター） 

 

一中校区ＣＳ情報 

 

 

★(有)八木橋呉服店様   ★遠藤直之様(芝町) 

★東本町自治会様  ★まつぼっくり事業所様 

【前半を振り返って】（協議の要約） 

❤のぼり旗作成に多くの協賛が寄せられ,嬉しいです。 

❤｢大作戦｣以外の日にも立ててもらえるといいですね。 

❤｢ながら見守り｣にみんなで取り組んでいきましょう。 

【後半の方向について】 

〔学校から〕全国学力学習状況調査の結果によると,①地

域への関心の希薄化②自主的学習の不足③メディアと

の不適切な向き合い方，が課題です。(一中・森田泰弘校長) 

〔意見交換〕❤どれも簡単に解決する課題ではないけれ

ど,少しでも良い方向に向けたいですね…(賛同意見多数) 

❤『楽しい』『やってよかった』と思える体験ができた

ら地域への関心が高まり,ＳＮＳ依存も改善するかも…

❤学校･家庭･地域が連携して進めることが大切ですね。 

❤私たち｢コミスク｣は,一中生徒会との意見交換等を通

して,子どもたちと共に問題を解決していきましょう。 

一中校区ＣＳ第２回会議開催 (10/13,上道小) 

 

協賛件数：計５５件（2022.10.15 現在） 

 

【境小グループ】「お魚パークやみなとテラスなど地域の新し

い施設を学習に生かしたい。教職員の意識も高めたい。」 

【上道小グループ】「今の学校を地域に広く知らせたい。大

人も子どももつながりが希薄。あいさつのできる地域に。」 

【一中グループ】「生徒が企画運営し，地域の大人とコラボ

すれば自己有用感が高まる。その経験が未来に生きる。」 

※各ＰＴＡから参加して頂いた皆さん，ありがとうございました。 

“Ｆ熱トーク”（保護者との意見交換）より 

新たにご協力いただくことになった皆さん 
〇大海(株)食品工場   〇ファミリーマート境港上道店 

〇手打ち蕎麦 みやべ  〇グループホームひので 

〇魚山亭    〇シュシュ美容室    ※順不同・敬称略 

これらの店舗・事業所には，毎月｢おじゃまします!｣を掲

示して頂いています。本当にありがとうございます。 

連携先：累計１４７カ所（2022.10.15 現在）  

 安全誘導のためにＰＴＡから８名,伴走員として境

港消防署(２年ぶり)から６名,航空自衛隊(初)から５

名計１９名のボランティアの協力を得て,子どもたち

が秋晴れの下で力走しました。沿道では今年も多くの

保護者,地域の皆さんが分けへだてなく，｢上道の子｣み

んなに惜しみない声援を送って下さいました。 

｢皆さんにいっぱい励まして頂いたおかげで,全員完走できま

した。本当にありがとうございました。｣（山浦昌子教頭） 

  
栴檀保育園の鼓隊   一中吹奏楽部の演奏  人気の「おたからつり」 

   

   
三協建設様        小林医院様        正福寺様 

森脇自動車様       上道保育園様       木村生花店様 

※順不同 

   
１年男子の出発   ｢自分のペースだよ!｣ 消防と自衛隊の皆さん 

   

ねっ 

ふれあい応援団    まなびの応援団     あんしん応援団 

 

今年度後半も，子どもたちがいきいきと学

ぶ学校･地域づくりのために，私たち委員は楽

しく活動していきます。よろしくお願いします。 


